



## Filtran audio de reunión de Morena previo a sesión de desafuero de Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados

Un audio de la reunión de Morena antes de la sesión de desafuero de Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados se filtró en redes sociales; ¿qué se dijo?



Previo a la sesión del **desafuero de Cuauhtémoc Blanco** en la Cámara de Diputados, se filtró un audio de la reunión de Morena a cargo de **Ricardo Monreal**.

Hoy martes 25 de marzo se llevó a cabo la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados para la **discusión y votación del desafuero de Cuauhtémoc Blanco**, ex gobernador de Morelos acusado de violación en grado de tentativa.

**Cuauhtémoc Blanco** se salvó de ser desafortado, ya que la votación mayoritaria de los legisladores fue **a favor de declarar improcedente la solicitud de desafuero contra el ex gobernador**, como había señalado la Sección Instructora de la Cámara de Diputados.



Anteriormente diputadas de Movimiento Ciudadano, PAN y PT pidieron romper el pacto para no defender al agresor y ponerse del lado de las mujeres víctimas.

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Filtran audio de reunión de Morena antes de la sesión

Antes de que se diera inicio a la discusión y votación del **desafuero de Cuauhtémoc Blanco, se filtró un audio** de una reunión de **Morena**, encabezada por Ricardo Monreal.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, enfatizó que se trataba de una reunión libre: “que la decisión que tomemos sea de manera libre, sea respetada”.

Ricardo Monreal reiteró que los legisladores de Morena tienen principios y representan a un movimiento (la Cuarta Transformación).

Al igual que ayer 24 de marzo, el morenista volvió a sostener que no ha hablado con nadie de manera privada sobre el **desafuero de Cuauhtémoc Blanco**, en referencia a los supuestos señalamientos de coerción contra diputadas de Morena que buscaban desafuorar al ex gobernador.

Ricardo Monreal también pidió que lo hablado en la **reunión de Morena** no fuera grabado para evitar filtraciones, petición que no fue respetada.

Al final del **audio filtrado**, el diputado de Morena señaló que durante la discusión del **desafuero de Cuauhtémoc Blanco** primero intervendría Hugo Eric Flores, seguido por **Sergio Gutiérrez Luna** y al último **Cuauhtémoc Blanco** quien solicitó una intervención.

Desechan solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco en la Cámara de Diputados

Resultado de la votación en la Cámara de Diputados, por mayoría de votos **se desechó la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco** de la Fiscalía de Morelos, en respaldo al dictamen de la Sección Instructora que declaró improcedente el proceso.

Diputados y diputadas de Morena arrojaron desde la tribuna a Cuauhtémoc Blanco –quien fue gobernador morenista de Morelos– con gritos de “no estás solo”.



Igualmente legisladores del PRI se sumaron al apoyo para no desaforar al ex gobernador señalado de violación en grado de tentativa contra su media hermana, [Nidia Fabiola](#).

Con un total de 269 votos a favor de los 401 legisladores, **Cuauhtémoc Blanco se salvó de que procediera la solicitud en su contra** para el proceso de desafuero, que permitiría que fuera juzgado por el delito del que se le acusa.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/filtran-audio-de-reunion-de-morena-previo-a-sesion-de-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-en-la-camara-de-diputados/>